

	自由意見
1	送り迎えが無理なため
2	通学バスがなければ、難しい
3	高花小か船穂小で検討中です。
4	滝野小学校を対象の学校にしてほしい
5	近い学校に通わせたいと考えています。
6	小学校、中学校の新設をお願いします。
7	草深地区の開発が問題なのは。
8	選択できる小学校が増えたら考えたいです
9	スクールバスが出るのが前提です。
10	学校見学をして検討したいと思っています。
11	東の原地区への小学校新設を要望いたします
12	兄弟で同じ学校に通いたいと考えています。
13	原小の増築はいつ完成するのか知りたいです。
14	実際に学校に見学、体験する機会が欲しいです。
15	選んだ小学校によって中学校も決まるのでしょうか？
16	外で身体を動かす時間は減らさないようにお願い致します
17	対応が遅い 入学する前であれば希望したが、今更感がある
18	学童のことを考えると現実的ではないので利用しないと思います。
19	スクールバスの運行が確実であるならば、制度の利用を考えたい。
20	詳しい案(補助や通学手段の協力など)が出るまで検討しません。
21	児童増加に対する対応は急務です。学校の新設を早急をお願いします。
22	スクールバスの路線、時間はお早めに知らせていただきたいと思います。
23	選択肢が遠すぎる小学校なので、実質的な選択肢にならないと思います。
24	スクールバスで登園した場合、学童へも送迎していただけるのでしょうか？
25	友達関係を考えたら、自分の子だけを他校に行かせる気には全くなれない。
26	学童保育希望 働いているので、バス通学、学童の設置がない場合は難しい
27	今後検討するにあたって、他校を見学する機会があれば検討しやすいと思います。
28	兄弟も上において、下の子達が違うところは無理。学童やPTAなどの問題がある。
29	現在通っている小学校が徒歩数分で利便性が良いため、制度利用を希望しませ

	ん。
30	学区の見直しなど、強制的に調整しないと希望者を募るのは難しいのではないか？
31	増築により原小学校のグラウンドが狭すぎる 児童増加による市の対応が遅く感じる
32	第一希望は原小学校ですが、どうしても入れない場合、第二希望で高花小学校にしました。
33	共働きで夫婦ともに通勤時間が1時間半以上掛かるため、原小学校以外に選択肢はありません。
34	スクールバスの運用が確実で、バス乗り場の場所によってはこの制度を考えてみたいと思います。
35	ご連絡ありがとうございます御座いました。また、様々な方策や対応策を考えて頂きありがとうございます。
36	市の方で学区の地域範囲の見直しなどして偏りを少しでも無くすなどするのはどうでしょうか？
37	制度の利用は希望しないが、希望する方には積極的に利用いただけるように運用を開始してほしい。
38	スクールバスの運用があるなら検討するが、共働きであり学校の送迎が出来ない為在学継続希望。
39	学区外の小学校までバスが出ると決定して詳細を把握してからでないと、検討することはできません。
40	中学校も同様のことが考えられるので、自転車通学のエリアを拡大するなどして早めの対策をお願いします
41	小学校のうちはこのまま原小学校でと考えていますが、中学校は西の原中学校へ進むのかは検討しています。
42	スクールバスがあれば遠くでも通わせたい親はたくさんいると思います。ぜひそこに力を入れてほしいです。
43	もっと早くこういう処置をとってほしいかったです。 1人目 昨年 卒業 2人目 4年
44	通学にスクールバスが必要になるのではないのでしょうか？ 4年生から学童に入れなくて困っています。
45	本年度入学生です。 やっと環境にも慣れ友人もできた頃で、これから別の小学校はというのは想像できません。

46	校庭で遊べなくなる、子供たちの精神状態が本当に心配です。増築ではなく、新しい小学校の建設を切に願います。
47	スクールバスの運行無しなのは正直ありえないのでは？ ふれあいバスなどで、うまく調整できないのでしょうか？
48	小学校を新設せず、原小学校の増築で決定ということなので、10人に満たない場合でもスクールバスは必ず出してください。
49	自分の住んでいる地域の学校に通うことを願っています。子供達の学校環境を健全に整えていただけることを期待しています。
50	現状は学区内の小学校が第一希望だが、まだ学校見学が実施されていない段階のため、見学後に制度の利用を検討する可能性はある。
51	増築が続いていることを考えると計画性が無さすぎる。 在校生の教育環境は悪化している。 移動して体育をやる効率の悪さ。
52	原小学校の校庭が狭くなるため、近隣の公園への遊具やバスケットゴールの設置等、遊び場の充実についても、併せてご検討ください。
53	自宅から1番近いところに通わせたい。 免許を持っていないからもし何かあった時直ぐに学校に行けるのはやはり1番近い学校。
54	中学校はどうなるのでしょうか。 これがわからないと回答できません。学区を変えた場合、中学校入学後もバスがでるのでしょうか。
55	この制度が実施されることを切に願っています。義務教育であるからこそ、今困難に直面している子供達をおさなりにほしくないで欲しいです。
56	なぜ以前から長く住んでいるのに、不自由を強いられなくてはならないのか。 新たに入居してくる世帯に他の学校への通学を勧めてほしい。
57	毎朝送迎している親がいて、小学校の周辺に路上駐車が多発して困っています。 小学校の周辺にオレンジポールの設置もご検討下さい。
58	今も草深エリアはどんどん宅地開発が進んでおり、今後も更なる生徒数など増加が進む一方です。 一刻も早い新設校開校を切に願います。
59	日頃からお疲れ様です。色々大変だと思いますが、是非とも本制度以外に新学校や分校の整備についても、引き続き検討をよろしくお願い致します。
60	スクールバスと何かあった時や行事の時に利用できる、保護者用の駐車場が完備されていたら、学区外就学を本格的に検討したいなと思います。
61	希望者が多い場合、学童クラブからの帰宅にもバスを出す事、または私立の学童に通うために乗り場と降り場を別に利用するよう検討をお願いします。

62	スクールバス、学童クラブ、進学先の中学校についても詳しく知りたいです。 具体的な話を聞いて、改めて制度を利用するか検討したいと思います。
63	アンケート集計後に、どのくらいの人がどの学校を希望しているのかをだいたいでも構いませんので、通知していただきたいです。
64	子供は現在5年生なので、越境は希望しませんが、下のお子さんがいる子や今後のために自由に選択ができるよう越境はできた方がいいと思います。
65	基本は、学区内の原小学校に通わせるつもりではいるが、船穂小学校も少し検討はしている しかし、スクールバスが出ないようであればやはり難しい
66	通学区域制度の弾力的な運用には賛成。 我が家は共働きのため、利用は考えられない。 また、新規で校舎を建てる準備は進めていただきたい。
67	人口の増加に対して、小学校増設の対応が遅すぎます。また、校庭を縮小した校舎増設は児童の教育にも影響しますので、最大限の配慮を持って対応願います。
68	近隣のお友達と学校が違ってしまったりは嫌なので各家庭それぞれの希望とかではなく、この地区はこの学校へと指定し、バス運用します。となる方がいいです。
69	校区外に子供を行かせるとなると、毎日の送迎、参観日等の保護者が使用できる駐車場、そこを対策してもらわないかぎり、通わせようとする人は増えないのでは…
70	そもそも段階的な都市計画を作るべきだった。 送迎バスを無料で走らせてくれるなら、他学校への転校検討の余地はある。そうでない限り検討の余地はないと思う。
71	地区の振り分けなど、検討して頂きたいと思っています。 児童が少ない小学校と多すぎる小学校の差が大きすぎると思います。 前向きに検討お願い致します。
72	学区外からの就学が必須になってしまう場合、バス登園できないと厳しいかと思 います。 また、近くの学童に優先的に入れる等メリットがないとなかなか難しいです。
73	本運用にともなって該当小学校内の学童の定員数に変更はあるのか 中学校の学区は該当小と同じ学区で進学となるのか(ex.いには野小→印旛中)な ど不安があります
74	子供は来年6年生ですので今更転校は考えておりません。むしろ、今後の進学先である中学校、高校での学生集中対応が心配です。早期の対応策をよろしくお願い致します。

75	家から原小学校が近いので制度は希望しませんが、子ども達が自由に外で遊べなかったり、プールの時間が少なかったりと、他の小学校と比べて能力を伸ばす時間がないのが不満です。
76	できる限り当初の学区に行けることが希望ではあるが、学校の設備と人数が見合っていない環境で過ごさなければいけないのは子どもの活動が制限されてしまうのではないかと思います。
77	地区ごとに強制的にスクールバスで他校に行くなら制度の利用を希望します。個人の意思であれば近所の仲の良いお友達とも離れ離れになってしまうので制度の利用は希望しません。
78	原小の児童増加について 草深地区の開発が問題では。 印西市確か計画法に基づく開発行為等の許可の基準に関する条例が、適正に運用されているか疑問である。
79	現在年長で、入学まで1年を切っている状況のため、引き続き情報提供をお願いできればと思います。 スクールバスの運行については発着場所の見込みは早めに確認をしたいと思いません。
80	近くに分校を作って欲しいです。 また、運動会などもグラウンドが手狭になることから現在2部制となっていますが、どこか競技場を借りるなりして全学年前日での開催を希望します。
81	言いたいことは色々ありますが、意見をしても子ども達の事を1番に考えていただけないことは今までの対応でわかります。 子どもをのびのび育てられると思い引っ越してきたので残念です。
82	仕方無い点はあると思うが学童等の問題も残っている中、説明責任が足りていないと感じます。街作りは人を集めて終わりではない。同時並行で学校、学童問題を考えておくべきだったと思います。
83	学区外だと学校が終わったあと友達と遊んだりができないのではないかと。それは可哀想。 原小学校が近い理由でいまの場所に家を建てた。 しかし、原小学校の人数も多すぎて不安しかない。
84	スクールバスが出ないと毎日の送迎は不可能。 せめて2年生までこの制度が活用できればいいが、それ以降だと子供もまた0からスタートなので順応するのが難しくなりそう。
85	仮設のような校舎、十分にスポーツのできない校庭やプールで窮屈な思いをしながら過ごす小学校生活よりも、もっと印西市の良さをたくさん感じ取れるような

	のびのびとした学校生活を送ってほしいです。
86	原小学校が爆発的に生徒の人数が増えていて、教育面はもちろんですが個人個人にきちんと向き合っただけか心配です。また行事等も縮小された形で行われている気がしてのびのびのと通学できるのか不安。
87	今更、こんな事勝手なことを言って子供の事を考えると途中から学校を変えるなど遺憾だ。 教育委員会は、なんの為の組織なのかももう一度考えろ。 全くお役所仕事だから市民のためになにも考えられてない。
88	まだ具体的に制度の利用は考えていないが、下の子には利用したいなと思っている。スクールバスがないのであれば利用しない。上の子は支援学級なのであまり環境を変えたくないため、兄弟違う学校になることもありうる。
89	今回、就学を予定しているのは次男ですが、 長男が支援学校にバス通学をしており、次男まで家から離れたところに就学となると、なにかトラブル時に対応が難しくなります。 その為、次男は徒歩圏内に就学希望です。
90	元々あった草深小学校等を再度開校する予定はないのでしょうか？草深地区にはまだまだ新しく家が建ってきてるので、草深地区で分けてはどうですか？ 小学校の人数が多いと不便な事が多いので何とかしてほしいです。
91	学区外就学をした場合は、中学校もその学区に入学する認識でよろしいのでしょうか。たとえば高花小学校なら船穂中学校へ入学。それとも、本来の学区である西の原中学校へ入学できるのでしょうか。ご確認お願いいたします。
92	一時的に草深図書館に教室を置くことを検討してもよいかと思います。原小学校の隣で便利だと思います。 また、旧草深小学校を使うことを検討することもできると思います。小学校としての機能をすでにもっているからです。
93	スクールバスを利用したいですが、徒歩での通学は体力がつくので、少しでも歩いて通う感覚を身につけてほしいと考えています。 なので、できればバス停を歩いて10分から15分くらいのところに設定してほしいです。
94	生徒数の少ない学校に行かせた方が先生の目も行き届くと思うし普通の学校生活を送らせてあげられることができると思いますが今更他の学校に行かせるのは友達とも離れる事になるし可哀想。 それしか選択肢がないのが残念です。

95	<p>不登校児やいじめにあった児童にとってはこの制度は素晴らしいものと考えます。</p> <p>草深地区の宅地開発が進んでいく中で児童数増加は分かりきっていたことだと思います。今さら焦り出し動き出す行政に不安を感じております。</p>
96	<p>住宅購入の際に原小学校が近いことも決め手となっていたため、他の小学校を希望いたしません。もし他の小学校に登校する場合は、スクールバスと、参観の際に保護者が車で行けるように駐車場も確保していただけないと難しいと思います。</p>
97	<p>子供に負担を強いる教育委員会の在り方を見直して欲しい。</p> <p>他校に行かざる得ない状況を作ってしまったことをシミュレーションが難しいと言いつせず、猛省すること。また子供達に謝罪するのが筋。社会人として責任を果たして欲しい。</p>
98	<p>スクールバスを利用しても、学童や子供の放課後を考えると、現実的ではないと考えます。例えば本埜に通った場合、高学年になっても気安くお友達と放課後遊べるかといえば遊べないですね。</p> <p>但し色々な案を考えていただき感謝致します。</p>
99	<p>まだとっても悩んでいます。</p> <p>高花小と、いにはの小は可能性として考えています。</p> <p>中学校になった場合に印旛中学校への通学が可能なのかが一番気になっています。中学校へのスクールバスの運用もしていただけるのか教えてほしいです。</p>
100	<p>原小学区ですが、スクールバスが出るなら他の小学校に行かせたいと思っています。</p> <p>同じ地域にどのくらいその学校に行く子がいるか、本埜小学校がスクールバス対象外である場合どの小学校ならスクールバスが出るか分かったら教えてほしい。</p>
101	<p>家から1番近く、子供も慣れているし、近い方が親としては安心。</p> <p>仕事もしているし、学童は入れないし、今から学校を変更するとまた新たに通学路の見直しをする際に知らない地域なのであらゆる危険を見落としてしまいそうで怖いから。</p>
102	<p>同制度でどの程度の区域外通学希望者が出るかはアンケートをしないと分からないとは思いますが、区域外通学は根本的な解決とはならないのではないかと。</p> <p>子育てしやすい街を標榜するのであれば、喫緊の課題として小学校の分離新設を進めて欲しい。</p>

103	<p>弾力的な運用から実施するのが現段階の対策だとは理解しております。</p> <p>ですが、ある程度、公的な立場から強制的に通学区域を分けたり、クラスを分けたりしない限り、個人で区域を移動するのは難しい判断なのではないかなと思いました。</p>
104	<p>家から数分で行ける学校があるのに、別の学校に通学するのはどうかと思う。また、スクールバスが出て、学童利用の際は自身での送迎となることを考えると通学は難しい。もっと子どもと親の立場にたつべき。はっきり言って印西市は、子育てしやすい街ではない。</p>
105	<p>少人数の学校への通学も個々への目が行き届くと思い、良いなと思いました。また自然豊かな環境に触れ合うところにもひかれました。親としては反対ではありませんが、本人が学区外は嫌、と言っていたのと、原小学校からとても近いので、学区外を希望しませんでした。</p>
106	<p>原小を単に増築して事がすむものなのか疑問。それに付随して、学童クラブや中学校への対応も並行しなければ意味がないと思う。</p> <p>また、制度を利用して学区外を希望するにしても、子どもたちが安心して自力で登下校できる距離でなければ、保護者としては判断が難しい。</p>
107	<p>小学校時代は学校での生活はもちろんのこと、学校が終わった後に友達と交流する時間も成長にとって非常に重要なことと考えます。</p> <p>他校に通うとなると距離や移動手段の関係から、このような時間を柔軟に確保することが不可能です。</p> <p>そのため我が家は本施策を希望しません。</p>
108	<p>スクールバスが運行されるのであれば制度を利用してもいいと思うが、中学が船穂中になると通学が遠く、スクールバスがないことがネックになっている。学年まるごと受け入れてくれる学校または場所があるとありがたい。(高学年になると友達どうしのつながりが濃くなっている)</p>
109	<p>良い制度だと思うが、中学進学後、同じ小学校の友達が1人もいないとなると不安がある。</p> <p>また、スクールバスの運行が無いと、親の送迎が必要になってしまい、仕事があるとなかなか難しいのでは無いか。</p> <p>ある程度、まとまった人数が、原小学校から移るのであれば、安心感がある。</p>
110	<p>クラスの少ない学校の保護者からは教育や相談に対して手厚いと聞きます。魅力的ではありますがバスの利用などの移動に伴うと事故や事件の心配もついてきます。</p> <p>学校が足りないのはあちこちに家が建ちはじめた頃から明らかでした。もう少し計画的に進めていただきたかったです。</p>

111	<p>現在、高花小学校を考えておりますが、スクールバスが運行するならばと思っております。それから、バス停もどこかという事も、検討する際、重要だと考えております。</p> <p>同じく、いには野小学校もバスの運行、バス停がどこになるのか。それを踏まえての検討になるかと思えます。</p>
112	<p>兄弟がいるため、原小学校（同一小学校）への就学を希望していますが、下の子が入学する際は1学年10クラスという恐ろしい人数になる方が予定されているとのことでした。</p> <p>全国的な出生率の低下が問題ですが、子育て世代としては教育水準の低下を招きかねないと不安を感じています。</p>
113	<p>制度を利用し、小学校を選択すると中学校も自動的に小学校と同じ学区になると聞きました。</p> <p>中学生はスクールバスがあるのかわからないのかもわからず、帰宅時間が遅くなるなどを考えると希望しない、という答えになってしまいました。</p> <p>もっと細かく内容が分かれば考えるかもしれません。</p>
114	<p>西の原中学校も、生徒数がかかなり多くなっていると聞いています。</p> <p>中学校においても、同じように、学校をある程度柔軟に選択できる様にさせていただきたいです。</p> <p>小学校の途中で他校に転校するのはしたくありませんが、中学校入学のタイミングであれば、学区外の学校を積極的に考えたいです。</p>
115	<p>そもそも違う地区の小学校に行く対応をしなければならないことが問題だと思っています。</p> <p>以前に原小学校で開かれた説明会では児童の増加予測に不備があったという旨の説明だったと思いますが、今後同じことが起こらないようにどのように再発防止を図ろうとされているのかご教授いただきたいです。</p>
116	<p>原小からいにはの小へ通学を変更した場合、卒業後の中学はどうなりますか？ 西の原中から印旛中に変更になりますか？ 西の原中も人数が多く、いつかはスクールバスになるのではありませんか？ 小学校だけではなく、その先の中学校まで考え、案内し、アンケートを取るべきだと思います。</p>
117	<p>兄弟が既に原小学校へ就学している為、制度は利用したいものの現実問題として、学校が分かれた場合の送迎や行事の参加や、転校をするとしても子供が作り上げた人間関係などを踏まえると難しいと判断します。</p> <p>再度の増築の問題が出る前にもう少し早くこのような選択肢が出来ていたら良かったと思います。</p>

118	<p>現在は入学したばかりで、原小学校での生活に期待を膨らませて毎日頑張っているのですが、やはり休み時間に外に出られず自由帳に絵を書く事しかできない現状を聞き、気にはなっています。</p> <p>今後、子供に健康被害や友達関係での悩みなどが出てきた場合には改めて検討したいと考えております。</p>
119	<p>自治会があるような地域は、市役所側から各自治会に働きかけて欲しい。同じ自治会内で通う小学校の話し合いが出来れば、親としても意見がまとまりやすい。</p> <p>自分のところだけ違う小学校っていう訳にはいかないもので、そうすると必然的に原小を選択することになると思います。</p> <p>因みに合わせて、中学校の問題は今後どうなるのですか？</p>
120	<p>草深地区は最近宅地が物凄い勢いで増えており、今後も想定以上に子供が増える可能性があると思っています。</p> <p>将来的に児童が減少するために、校舎や学校を増やしたくないのはわかりますが、原小は限界を超えているように思います。</p> <p>一般的な小学校の2から3校分の人数です。</p> <p>早急に徒歩圏内に学校が必要だと思っています。</p>
121	<p>兄弟が原小学校に通っているため、同じ小学校が良いかと思いますが、人数が多い環境より、少人数のほうが本人のためには良いかと思っています。</p> <p>しかし、登校手段が徒歩では行けないのと、スクールバスが整備されていない環境での選択は難しいと思っています。</p> <p>保護者が行事などで学校に行く際、駐車場があれば選択も考えています。</p>
122	<p>近所の同級生が多く通うところに通わせたいのが本音。なので、できたら原小。</p> <p>ただ、教室が足りずかなり大人数になると先生方の目が行き届かなくなるのではと心配。地域で地区変更をしてもらえるといいなと思う。地域変更した場合も、何年かは弾力的に原小通学を認めてくれるといいのかと思う。人数的にあまり受け入れたくはないと思いますが・</p>
123	<p>学校の増築計画は以前からもっと慎重にやるべき。現在新校舎として建設されている2階建の校舎を一時的に使う予定と事前に決めているのであれば、4階建など、高層の造りにすべきであったと思う。</p> <p>最近の原小学校は、校庭が少ない、お昼休みに遊べるスペースがない、など、子供たちにとって学び以外の学校生活は不便で仕方ないと思われる。</p>

124	<p>単に遠くの学校へと言うのであれば、わざわざ希望する人はいないのではないのでしょうか。</p> <p>児童手当を月3万プラスしていただけるといったメリットがあるのであれば変わるかもしれませんが。</p> <p>また、バスの送迎があったとしても、学校終了後の学童やクラブ活動などで帰宅時間が変動する場合にどうなるのかも不明確で、リスクしかないと思います。</p>
125	<p>学区外だと放課後の友達との交流がなく、転入するメリットがない。</p> <p>未就学児が増え、保育園も毎年立っているの、今後も予測より入学する児童が増えると思う。令和10年に間に合わないのは承知だが、学区内に第二原小学の建設を希望します。</p> <p>このままでは原小学校の学区内で生活している子供の行動が制限されたり、学力の低下に繋がります。</p>
126	<p>これだけ家が増えれば子供が増えることは明白なのに計画が甘い上、無責任すぎませんか。</p> <p>学校の資料のみで検討することは困難です。バスを出すことを前提で詳細な資料が欲しいです。</p> <p>他校に通うにしても子供に近所の友達ができなくなってしまうのは心苦しいため、2,3年生、3,4年生など、学年ごと移すことはできないのでしょうか。</p>
127	<p>原小学校は児童数が増え、教員の人数が足りず、教員の目の届かない部分があると話を聞くことがある。</p> <p>近隣の小学校に通わせたい気持ちはあるが、そういった話を聞き不安もある。</p> <p>教員や施設が整備され、自宅から近い小学校に通わせたいのが1番だが、それが不可能となると非常に悩んでしまう為、可能なら見学や説明会等行えるようにして欲しい。</p>
128	<p>小学校を変更すると、中学校も変更しなければいけないので希望しません。</p> <p>ただ、4月に入学してから、先生たちが生徒を見きれていない、生徒達の行動が制限されているのを実感しています。</p> <p>統一するために、学区自体を少しずつずらしてもいいのではないかと思います。</p> <p>今後の方針について、早めに決定して保護者に伝達していただきたいです。</p>
129	<p>校舎の増築を行うとありますが、1月の説明会において市担当幹部の方は「出された意見も踏まえ検討を行い、決定前に改めて説明会を開く」旨言及されておりました。</p> <p>その後の説明・合意なきまま進められている気がしますが、あくまで予定との認識で良いのでしょうか。</p> <p>進める場合でも再度説明会を開催した上で合意を得る必要があると思います。</p>

130	<p>教室不足だけに関わらず総合的に市があまりにも永続的な街づくりに無関心過ぎるため後手後手に回る。駅近の開発、土地も市がノータッチだと移り住んで来た住民とのそごをきたす。街を見張り規制を作る為に御役所がいる。20年30年後、古びた家建物ばかりのゴーストタウンになるのでないか心配だ。問題解決が難しいなら外部民間人企業から知恵を沢山貰うべき。</p>
131	<p>現在娘が小学5年生、残すところ1年ですので他小学校への就学は希望しません。</p> <p>ですがやはり原小学校は人数が多すぎ、行事や日々の活動を見ますと以前(娘が入学した当時)の方が充実して、他学年との交流も多かったように思えます。校舎増設の度に校庭も削られ、運動不足も心配です。</p> <p>子供たちの成長を第一に、学校の環境整備をご検討頂けるようお願いしています。</p>
132	<p>小学校はとくにこだわりはありません。</p> <p>原小学校の場合、児童数が多いことに先生方の目が行き届かない場面があるのではないかというのは不安です。</p> <p>もし他の小学校になるのであれば近所のお友達たちと一緒に小学校に通わせてあげたいので、この地区はこの小学校でと決めてもらったほうがいいです。</p> <p>徒歩での登下校時の事件、事故にも心配はあるのでスクールバスには賛成です。</p>
133	<p>子供を歩いて原小学校へ通学させたかったのですが、狭い校舎での子供のストレスを少しでも軽減できそうなので、ぜひ制度の利用を希望したいです。</p> <p>今回の児童の増加による原小学校の圧迫を緩和させ子供達の学舎での生活を充実させたり、子供達が今回の運用対象の学校に通学することで学校を廃らせることなく、継続して歴史を築いていけることを考えると素晴らしい制度だと思います</p>
134	<p>宗像小学校は利用できないのでしょうか。東の原公園周辺の方は、そちらの学区ではないのでしょうか。原小学校に希望を出したのに入学できなかった子が乗っているにはの小学校へのスクールバスも出ているはずです。</p> <p>原小学校へ通学している児童が、校庭が狭くなったり、本来行われるはずの学校全体の集会などが実施できないのは、子供たちの成長に大きな影響を与えていると思います。</p>
135	<p>子どもと相談しましたが、5年生なので環境が変わる事に悩んだ結果このまま転校せず卒業することを希望しました。私はもし子供が1年生から4年生であれば生徒数が少ない学校へ転校させて生徒数を調整させる事は賛成です。校舎を増築させる事は先を見据えるといずれ空き教室になるのではないかと思うからです。増築せずに費用をスクールバスにあて、学区を見直して生徒数を調整する事はどうでしょうか。</p>

136	<p>2025年入学予定ですが、上の子供がおらず、原小学校も高花小学校もどのような学校生活となるのかイメージし辛いです。</p> <p>現状の様子を動画公開してほしい。</p> <p>教室の様子、授業の様子、体育の様子、全校集会の有無？など。</p> <p>それぞれメリットデメリットがあると思いますが、子どもも含め検討出来る材料があるとありがたいです。</p> <p>(本当は見学できるのが良いのですが)</p> <p>ご検討お願いします。</p>
137	<p>2点質問があります。</p> <p>一つ目</p> <p>この制度を利用したときに、中学校の学区はどうなるでしょうか。</p> <p>選択をした小学校の進路先の中学校に進むのか、またその場合はスクールバスが出るのか。</p> <p>それとも中学校は西の原中学校を選択できるのか。</p> <p>二つ目</p> <p>原小学校に入学後、途中(二年生や三年生など)でこの制度を利用できるのでしょうか。</p> <p>決定していることがあれば、教えていただきたいです。</p>
138	<p>今の時代共働きで学区外に通うことをしたくても希望できない。旧草深小の有効利用などもふくめ子供達がのびのびと過ごしやすい方法をもっときちんと考えて欲しい。</p> <p>休み時間も決められた学年クラスしか外に出ては行けない、外遊びは溢れかえっている、教室も狭いなどあまりにも窮屈すぎる。増築始まった時から計画性がないと一般市民でも考えが甘いとわかるほどだった。</p> <p>子供のことをもっと優先して考えて欲しい。</p>
139	<p>希望調査などと悠長な事をやっている場合なのか？原小学校の一部を西の原小学校へ、西の原小学校の一部を高花小学校への通学区域の変更を早々に行うべき。</p> <p>また、市街化調整区域に分離新設用のまとまった土地は見つからないことから、条例を変更し駅南口の土地を市が取得し早急に分離新設を進めるべき。</p> <p>自分達の見通しの甘さから生じた不都合を原小学校の子ども達や保護者に押し付けないで頂きたい。真摯な対応を望む。</p>

140	<p>今の所、希望なしですが、できることならば少人数の学校で行き届いた教育を受けさせてあげたいという考えは大いにあります。</p> <p>学区外にしたことで子どもにとってマイナスになってしまうことは避けたいので、通いやすさ(スクールバスや学校行事時の保護者の駐車場確保など)を十分に整えていただけるのなら学区外通学も視野に入れてもいいと思っています。</p> <p>来年度入学予定な為、早めの協議、決定をお示しいただけると助かります。</p>
141	<p>来年度、弟が入学します。</p> <p>そして、その3年後、三人目が入学です。</p> <p>学校滞在期間が兄弟で被らないのなら、バスで他の学校へ登校しても良いと思っておりましたが、三人少しずつ被るため、原小学校通学希望です。</p> <p>学校新設が難しいようであれば、例えば、3、4年生など期間限定で学年ごと他学校(高花小学校など)へバス通学する案はいかがでしょうか？</p> <p>特に三人目の時に人数がピークを迎えますので、心配しております。</p>
142	<p>印西牧の原地区の宅地開発に伴い、人数が増加することは、素人が考えても分かりきっていること。</p> <p>それを放置して、今まで何にも対処せずお役所仕事でここまで放置して、今さら焦って対応するなんて馬鹿げている。校舎が足りないから、校庭を潰して作ればいい？クラス足りないからスクールバス出して通わせて転校させればいい？</p> <p>そんな雑な対応で子ども達の事など何一つ考えていない。</p> <p>もっと早急に、真摯に向き合い対応するべき</p>
143	<p>人口増加の予測が甘すぎる。企業に依頼して人口増加調査したと言っていたが、甘すぎる。おかしい。もっと企業をきちんと選ぶ必要がある。</p> <p>市と企業の、連携も疑いたくなる。</p> <p>これ以上、グラウンドを狭くしないでほしい。子供達第一に考えて行動をしてほしい。</p> <p>申し訳ないが、文句しか出てきません。</p> <p>市の教育委員会の対応に呆れてる人がたくさんいます。</p> <p>未来ある子供たちのためにお金を惜しみなく使ってもらいたい。</p>
144	<p>原小学校入学を考えていましたが、人数の増加に伴う運動場の確保や教育活動の困難さが考えられます。原小学校の先生方は朝早くから夜遅くまで本当に子どもたちのために活動して頂いていますが、子どものことを考えると人数の増加は教育活動に少なからず影響してくるのではないかと考えております。</p> <p>家庭の教育方針として、伸び伸びと育てて欲しいという点から、もう少し小規模の学校を希望しております。バスの運行を強く希望致します。</p>

145	<p>就学希望学校は現時点での1候補であり、正式に希望するものではございません。今後の結果もしくは状況により改めて検討予定です。今後、学校の新設もしくは統廃合についても早急に検討またはご案内を希望します。</p> <p>また、少人数制の学校を選択した際も、PTA活動の負荷は同一になるようにご調整頂きたいです。少人数制であれば、教師1人あたりの就労時間も短いはずなので、PTA活動も他の大規模学校と同様の活動レベルとなるようご配慮頂きたいです。</p>
146	<p>もっと早く考えて欲しかったです。このアンケート自体が今頃なんて遅すぎます。</p> <p>小学6年生もいますが、その子は選択肢すらありません。</p> <p>高花にチェックしましたが、もとのも気になります。</p> <p>既に入学してしまった為、先はまだわかりません。</p> <p>まだ1年生ですが、今後原小学校が更に増えて、西の原中学校がパンクするのであれば、他の小学校も選択肢としてあると思います。</p> <p>運動会や行事を兄弟姉妹で、できない小学校はありえないです。</p>
147	<p>校庭もどんどん狭くなり、休み時間も自由に遊べなかつたりして教育に支障が出ていると思う。</p> <p>この良くない状況に置かれて、今、原小で学んでいる子ども達の事をもっと真剣に考えて対応していただきたい。</p> <p>また、市役所で原地区の人口増加を把握している担当課と、教育委員会の学校管理課との連携が取れていないのが明白。</p> <p>市役所と教育委員会は、学区外への通学決定権を保護者に委ねず、教育長から部長クラスまで責任をとり、子ども達が通える学校環境を至急整えるべき。</p>
148	<p>他の学校の説明資料や説明会がないとどの学校に転校させるか判断できません。ですが現状入学1ヶ月で原小はないなと感じています。なぜ全員受け入れたのか謎です。小学校6年間の思い出が『窮屈』『行き届かない教育』『狭い校庭』『お友達を把握できないまま卒業』なんて可哀想すぎます。</p> <p>くじでもなんでもいいので入学先は市で振り分けるべきです。</p> <p>スクールバスはありますが用意すべきです。校舎を建てるより早いです。</p> <p>悩んでアンケート取っている場合ではありません。動いてください。</p>

149	<p>そもそものことの発端は印西市の以下の施策にある。保護者の善処を期待する以前にやるべき対策はあったはずである。</p> <p>首長や教育委員会をはじめ、関係各所の猛省を求めると共に、新設校の設置を含めた抜本的対策を求める。</p> <p>1.草深地区をはじめとした市街化調整区域に対して無尽蔵に開発許可を与えた結果、原小学校区域内の人口集中を招いたこと</p> <p>2.5年ほど前から原小学校区域内の人口増加が明らかになっているにも関わらず、学校用地の確保など必要な措置をこうじてこなかったこと。</p>
150	<p>高花小学校になった場合、船穂中と聞いております。あまりにも遠すぎてとても悩んでいます。大人でも自転車で行ける距離ではありません。</p> <p>原がそのような状態であればせめて滝野小、滝野中には入りたいです。滝野中であれば通える距離と思います。</p> <p>何よりもこのような状況になる前に小学校を作るなど対策出来たはずで。。急に四択で紙を送られて選べと言われても困ります。せめて学校見学等をして選びたいです。大事な子供のことなので宜しくお願いします。</p> <p>今後小学校がその状態であれば中学もだと思うので東の原に学校を使って欲しいです。</p>
151	<p>学童も合わせて整備していただかないと意味がないです。</p> <p>学区外で距離があるので、学校近くに整備するというよりは、下校時にはスクールバスが家の近くの預け先の学童まで送ってもらうような形を希望します。</p> <p>この問題は数年前からある程度予想できたと思う中、方針決定や行動に進展があまり見られませんので、優先順位高く取り組んでいただきたいです。</p> <p>決められないのなら、意思決定権のある市長の積極的な関与をお願いします。</p> <p>積極的に住宅開発をやっておきながら、この事態はお粗末に感じます。</p> <p>今後の取り組みに期待します。</p>
152	<p>現在、幼稚園年中の子供がおります。</p> <p>アンケートでは希望しないと答えましたが、原小に通わせるか、または他の小学校に通わせるか迷っております。</p> <p>確実にスクールバスの運行があり、送迎の負担がないのであれば他の小学校への入学も検討したいなと思っています。</p> <p>通学手段が確保できない状況で他の小学校への入学を決めるのは不安です。</p> <p>市の方で通学区域の変更を検討していただき、その小学校の通学区域内にスクールバスを運行させるというのも一つの手ではないでしょうか。</p> <p>ご多忙とは存じますが、ご検討のほどよろしくお願い申し上げます。</p>

153	<p>・現状の原小学校の教育環境（図書室で本をなかなか借りられない、校庭で休み時間に遊べない、トイレに行列ができる、全校で運動会を行えない、その他行事の参観不可等）には親としては大きな不満があるため、こういった制度は活用すべきだと考える。しかしながら子供に転校したいか聞くとしたくないと答える。</p> <p>・すでに原小学校に通っている生徒にヒアリングを実施することは間違いではないと思うが、むしろこれから原小学校に入学しようとしている未就学児の親御さんにこそ、原小学校の現状を正しく説明し、こういった制度の活用を促すのが急務ではないでしょうか。</p>
154	<p>小学校入学の時点でスクールバス完備の状況でしたら是非他校に通いたかったです。</p> <p>転校する事でバス代や新しく買わなければならない教材費が自費負担ならば転校させるつもりはないです。</p> <p>また、転校させるなら1、2年の低学年のうちでなければ本人が嫌がると思います。その場合は無理に転校させません。</p> <p>もともと原小学校に就学させる事は親としては嫌でした。</p> <p>児童数1000人を超える小学校、イベント事で保護者が来校する際ごった返しになるし、運動会も自分の子供が見れない。プールの授業も年2回しかない。児童数が多いと言う点では不満しかありません。</p>
155	<p>まだまだ戸建てが建て続けられています。市の見通しは限りなく甘いです。今まで、「予想していたよりも人数が増えた」とあるのに、今後もそうならない保証はないはずで。このようなアンケートを取るなら、早く学区編成を見直し、新小学校設立に動いて下さい。500人を動かすのは不可能ということですが、なぜ一箇所に動かす必要があるのでしょうか？例えば、牧の原小学区を木下小の方へ移すなど、半強制的に移動させないと何も始まりません。固定観念はなくして下さい。今、市が対応しているのは、自分たちのことしか考えていない行動です。大人の都合で、子供を振り回さないで下さい。</p>

156	<p>バス通学にする事によってガソリン代等の負担はどうなるのか知りたい。 中学校も同じようにバス通学になるのか。 バス停はどの程度用意してくれるのか。 夏休み等の長期休みにも学童を利用する子の為にバスは走るのか。 学童は増えるのか。 学区はどの程度家庭での決定権があるのか。 学校見学等はさせてもらえるのか。 途中で学校を変える事は可能なのか。 今の原小学校は児童の人数に対して施設がとにかく狭く、数が不足していると感じています。 子どもが心身共にのびのびと過ごせる環境を是非考えていただきたい。 早めの対応をよろしくお願い致します。</p>
157	<ul style="list-style-type: none"> • 一度転校したらもう原小には戻れないのか？スクールバスがないなら、送迎が難しくなった時にまた原小学校に戻したくなると思う。 • 10人以上でもスクールバスが『検討』なのは困る。6年間毎日送迎はやっていられない。確実に導入すべき。 • 東の原3丁目や草深方面に住宅が増えることも見込んだら、新しく学校を作ることは避けられないと思う。 学校として使わなくなった後も、地域住民の公共施設として使えるように設計を考えれば、無駄にはならないはず。 • 西の原中学校の問題も、原小学校の保護者にもっと情報共有すべき。 何か対策考えてるのかどうかわかりません。
158	<p>「スクールバスの運行は利用希望校別に10人以上の利用が見込まれる場合」との事ですが、10人以上いるか分からないのに、冒険は出来ないので、無難に原小学校を希望します。</p> <p>また、学校が遠いと学校行事やPTA等で親が学校に行かなければいけない時に手間に感じる。</p> <p>また、中学に進学した時にどこの学区になるのか分からない。</p> <p>例えば、制度を利用して「船穂小」に通ったとして、中学はそのまま船穂小の学区の船穂中学校になるのか、西の原中学校に振り分けられるのか、説明が無いのでよく分からない。</p> <p>中学に進学した時に同じ小学校出身者が居ないと子供が可哀想かなと感じました。</p>
159	<p>今年の10月に引っ越します。</p> <p>学区が原小学校か、西の原小学校か別れるところなのですがどちらも今後の児童数増加などの影響もあると思うので</p>

	<p>印西市の児童数増加傾向にある地域は選択できるようにしてほしいです。</p> <p>そして、小学校ばかりが話題に上がっていますが問題になるのは中等教育からです。</p> <p>受験もありますし</p> <p>しっかりとした中学校に通わせたいところですが</p> <p>この辺では西の原中しか選べません。</p> <p>この辺りの改善が全く見えないので</p> <p>放置していたら今の原小学校と同じ事態を招くので西の原中の児童数問題も早めをお願いします。</p>
160	<p>本人の意思を尊重したいのでまだ確定ではありませんが、親としては 高花 か いには野 を希望します。</p> <p>できれば姉と同じ原小へ通学できる事が理想です。きょうだいで違う学校に通うなんてあり得ないと思っているので。</p> <p>しかしながら、そうでもしないと教育環境に不安を感じる状況です。</p> <p>市は、教育委員会は、当事者意識をどの位お持ちなのでしょう？</p> <p>校庭を潰して校舎を増やす事しか考えられない脳なしの方達。</p> <p>外部業者に頼んで出してもらった今後の児童数の推移と、実際の令和五年度の原小の児童数。比べてみました？予想より全然勢いよく伸びてませんよ。説明会で『時間がないから』と諦めていたプラン、再検討できるはずですよ。</p>
161	<p>そもそも、原小の増築は決定なのですか？まだほとんどの保護者が反対してますよね？</p> <p>新規小学校を作る事については、どこまで話が進んでいるのでしょうか？</p> <p>断固原小の増築は反対です。</p> <p>近隣の小学校に行かせても、今回の問題は改善されないと思います。共働きの家庭はスクールバスが出たとしても難しい。無理がある。</p> <p>きちんと保護者の意見を聞いて下さい。誰も増築に賛成していませんよね？</p> <p>土地を持ってないなら、買うなり借りるなり、早く動いて下さい。</p> <p>印西市は物流センターも多く、固定資産税とか潤ってますよね？</p> <p>新規小学校を作るのを前向きに考えて下さい。</p> <p>強行突破の増築はやめて下さい。増築する予定で運動会も秋から6月に変わっただけですよね？</p> <p>子供達のことを第一に考えて下さい。</p>
162	<p>小中学校、学童の不足について、目先の対処ではなく、長期的な視点での環境改善を望みます。</p> <p>必要な期間のみ学校として利用し、生徒数の減少に伴い、他の施設に転用可能な建物は以前からあちらこちらで建設されており、参考事例は多数あると思いま</p>

	<p>す。増設を重ね使いづらい校舎、狭い工程、理科室等当別教室の不足、不便を強いられるのは子ども達ばかりです。</p> <p>この問題に当たっている方々の中に、小さなお子さんがある当事者の立場の方は含まれているのでしょうか？</p> <p>例えば「市役所の増築が必要なので駐車場を潰します。今後は皆さん徒歩で通勤してください。」という話でしたら、もっと真剣に解決策を模索するのではないのでしょうか。</p> <p>保育園は沢山新設されています。</p> <p>小中学校の新設をお願いします。</p>
163	<p>近所のお友達と同じ小学校に通わせたいので、制度の利用は考えていません。せっかく近所のコミュニティが出来ているのに、小学校が違うだけで遊ばなくなり、疎遠になりがちだからです。</p> <p>逆に、同じ住宅街を纏めて校区替えして、スクールバスを出してもらえたら、一番近い学校に行かせたいというこだわりはないかなと、ご近所のお友達と話していました。</p> <p>または、学区を、生徒数の少ない学校寄りに全体的にずらして設定し直し、遠くなる子供達が乗れるスクールバスを運行させて貰うのも良いと思います。</p> <p>子供の人数が増えるのは一時的かもしれないので、10、15年くらいの期間限定の学校を新しく開校して頂き、建物は閉校後に再利用可能な(高齢者施設など)施設にする事を前提とした設計で建てて頂く方法もあるのではないかと思います。</p>
164	<p>通学の交通手段が「スクールバスの導入は利用者数により決定します」といった不確定なままでは、学区外の学校の利用を検討したくても選択できないのではないのでしょうか。最近では共働きのご家庭も多く、送り迎えが必要な状況では学区外への通学は難しいご家庭が多いと思います。</p> <p>正直に申しますと、運動場がなく、遊び場さえ確保できない小学校で学ばせたいと思う親はそう多くはないのでしょうか。広々としたのどかな場所で子育てをしたいと思い都内から越してまいりましたが、現在の原小学校の状況は、都内の小学校より劣悪な環境のように思います。ただでさえ生徒数が多く不自由なことが多いので、これ以上子ども達に我慢を強いることのないよう柔軟な対応をお願いしたいと思います。子ども達のがびのびと安心して過ごせる学校であって欲しいと切に願っています。</p>
165	<p>日頃から印西市の子どもたちの為に尽力いただきありがとうございます。</p> <p>このようなアンケートを待っていました。</p> <p>我が家の回答につきまして、いにはの小学校への希望者が少なくスクールバスが運行されなければ、学区外通学は検討しなおります。</p>

	<p>現在、子どもに小学校の話題をだすことができず不安な日々を過ごしておりますので何卒スピード感のある対応をお願い致します。アンケート結果集計できましたら夏には整備されることを望みます。親としては原小の環境を鑑み、我が子一人でも学区外通学をさせたいです。しかし子ども本人にとって近所の友達と別の選択をするということはとても勇気のいることだと思っています。突然「就学先を変える」と伝えることはできません。</p> <p>遅くとも就学時健診の頃には小学校生活への見通しを持たせたいです。</p> <p>何卒よろしくお願いします。</p>
166	<p>フルタイム共働きのため学童必須であること、バス時刻に送り迎えができない事から、申し訳ございませんが他校は難しい状況です。</p> <p>また本件に関係はないですが、草深地区は調整区域のため道路の設備が乏しく、通学が非常に危ないです。運転する身としても保護者としても問題があると感じています。</p> <p>歩道はもちろん無く、細い道の割には交通量は多く、スピードが出る車の多さ、水たまりの多さ、茂み（暗がり）の多さが目立つ中で、幼児、小学生人口は反比例して多くなっています。</p> <p>調整区域だからと言えればそれまでですが、それぞれ市外の不動産業者が儲けのためだけに、都市計画とは離れた、秩序なく土地をどんどん開発する事に不安を覚えています。</p> <p>安全な登校のため市の介入があると大変ありがたいです。</p> <p>関係のない中で長文申し訳ございません。</p> <p>お伝えする機会と思い記述させていただきました。</p>
167	<p>生徒数のバランスがとれていません。</p> <p>今一度ご検討ください。</p> <p>原小学校の生徒数増加に伴う説明会に出席しましたが「教室が足りません。教育委員会といたしましては…」みたいな説明がありましたが、意見を聞いていると「2年後の増設は無理です。」「新校は考えておりません。」みたいですが、2年とはいわず、4年、6年先を見て考えていただきたいです。4年後に新校が出来れば生徒数のバランスは取れますし、いつか原小学校も修復工場はあるでしょうし、生徒数が減ったら老人ホーム等の用途もあります。現状そのような企業等もあります。</p> <p>また「縦割り」のお役所感もあり本当に生徒、市民の事を真剣に考えているのか、いささか疑問があります。</p> <p>「前例がありません。」等の発言もありましたが、前例がなければ何もできないのでしょうか？</p> <p>今一度、在校生、未来の生徒8の為に県等交えてご検討頂きたいです。</p>

168	<p>原小学校が児童数過多になるのは保護者間でもよく話題になりますし、私も息子たちを通わせるのにも不安があります。</p> <p>スクールバスの運営はとても良い案だと思います。</p> <p>ですが、他の学校へ…と書いていても自分の子どもだけ他の学校に行かせるのも…と少し気が引けてしまいます。</p> <p>周りの友達は原小へ行くのになんでうちは別の学校なの？となりそうでたまりません。</p> <p>希望者ではなく、例えば東の原地区は高花小学校へ入学など、批判はあるかと思いますが、予めそのように分けていただいた方が近所の友達とも離れず、かつスクールバスを運行していただけるならありがたいお話だと思います。では、今在学中のご兄弟は…？別々になるの？とかそのような問題もあるかとおもいますので一意見として聞いていただけたら嬉しいです。</p> <p>色々なご意見もあると思いますし、児童数も年々増えていく中で大変申し訳ないですが、ご検討頂けたら幸いです。</p> <p>よろしく申し上げます。</p>
169	<p>原小学校をそもそも2階建てで増築されたのはなぜなのでしょう？</p> <p>原小学校の学区域は開発が進んで住民が多くなるのは予想出来たのではないのでしょうか。</p> <p>都市計画を変えないといけないなら変更して3階建て、4階建てにすれば始めから一緒に工事出来て税金も削減出来たのでは？</p> <p>学区域に通えないなんて聞いたことありません。</p> <p>行政の怠慢の責任を住民に押し付けないで下さい。</p> <p>そもそも学区域外で良いとする家庭はあるのでしょうか。</p> <p>通学時間が長くなれば、共働きが出来なくなったり、事件や事故にも巻き込まれる可能性も多くなり、1つも良いことはありません。</p> <p>行政の怠慢を責任転嫁しようとする印西市にはもうびた一文税金はお支払い致しません。</p> <p>出来ないのではなく出来るはずなので、早急に原小学校を増築の方向で前例にとらわれず知恵を絞って下さい。</p> <p>家庭内で色々検討したいので、もし学科内に通えないことが確定したなら早めに周知してもらいたいと思います。</p>
170	<ul style="list-style-type: none"> ・学区外入学する先の小学校の状況（児童数、クラス数、運動場の面積など）、学区外入学した場合の中学校進学先等、必要な情報が無い。初めて名を聞く小学校もあるのに、子供が過ごす場所を何の情報もなく判断することなどできない。 ・原小学校に入学して2ヶ月だが、生徒の落ち着きのなさ・荒れや教員不足を実感している。近隣の市と比較しても、副担任や授業補佐の先生が教室におら

	<p>ず、学力や子供のメンタルケアに不安がある。また、毎休み時間に自由に外で遊べない環境下で、この年齢の子供達がストレスを溜めないわけがない。</p> <p>児童数増加が現状やむを得ず、子供達をストレスの溜まりやすい環境に置かざるを得ないのであれば、少なくとも他地域以上に、現在在校生に手厚いケアが出来る仕組み作り、教職員の配置を早急に行うべきだと思う。学区外入学の推進と同時並行で進める案件であると思う。</p> <p>この問題を推進されている役職の方々に、自分の子供や孫を安心して登校させられるか、安心するために何が重要かという視点を持っていただきたいと思う。</p>
171	<p>まだ家族で検討中です。</p> <p>市としては、積極的に今回の制度を利用して欲しいのですか？それとも分校の計画も今後進んでいくのですか？いまだに市の方針が定まらず、この制度に関しても原小以外を選択するには不安が大きいです。保護者も市もお互いに出方を伺いながら時間だけ過ぎていくような印象があります。</p> <p>今回のような制度を導入するのであれば、勝手に保護者が選んだかのような体で進めるのではなく、少人数であればスクールバスや送迎を確約し、各校への通学者募集見学会を開催するなど、市として積極的に原小通学人数削減のために動いていただきたいです。</p> <p>それもできず、分校の新設もいまだに進展がないのであれば、印西市としてはピークが過ぎるまで校舎の増設以外に対応しようがありませんとはっきり言っていたいただいたほうが、不満は相当でしょうが今回の制度や小学校受験なども視野に入れて動きやすくなるかと思います。</p> <p>他校へ通学した場合の中学への進学はどうなるのかも記載がありません。通常学区へ戻るのであればそこでの新しい人間関係構築に不安が残りますので、同様の制度を導入する自治体の方や経験した保護者のお話を聞く機会などあれば制度への不安も和らぐのではないのでしょうか。</p>
172	<p>原小学校がそもそもキャパシティオーバーになる事は分かっているながら対応が後手後手になっている事には非常に残念に思っています。</p> <p>また1学年が多いのにも関わらずトイレの数が少ないため、参観日にも行列を作っているのを見ました。</p> <p>行政としては今新しい小学校や分校を作っても一時の事なので対した事ではないと思っているのですが子供達には大変な影響を与えています。</p> <p>実際に我が子も休み時間中にトイレが終わらなければ授業に遅れたり、授業中に行っても良いとされているそうですが行きずらいらしく、先生にはよっては注意をされる事もあるそうです。</p> <p>私生活でも事あるごとにトイレはどこにあるのか気にするようになり、登校する朝も数回トイレに行ってから登校する様になりました。直接的な影響かは分かり</p>

	<p>ませんが子供達にはそうした些細な事が心身的な影響を与えている事をぜひ理解してもらえたらと思います。</p> <p>増築しか方法はありませんと説明会を開いても一点張りですがその増築に関してもぜひ子供達や先生方に配慮した形で行って頂ければと思います。</p> <p>また、今回のアンケートの主旨を2年生の子供にどうか聞きましたがそれでも原小学校が良いとの事でした。</p> <p>どうぞ、よろしくお願い申し上げます。</p>
173	<p>お忙しい中、アンケートの実施ありがとうございます。</p> <p>原小は増築に次ぐ増築で、子供のことを考えると、とても通わせることはできません。</p> <p>スクールバスについても10人という基準を設けず、希望者がいれば数に関わらず運行していただきたい。</p> <p>通学区域制度の弾力的運用だけではなく、来年度に間に合わなくても、小学校、そして中学校の新設を、今からでも進めてください。</p> <p>特に西の原中の教室不足予想数は原小を上回っていると思います。</p> <p>スケジュールに余裕がある今、増築では無く新設で対応するべきと考えます。</p> <p>学校建築ができる地区が見つからないのであれば、市長・市議会議員の理解を得て条例を変えることや、市で新たに土地を購入又は賃貸することも考えてください。</p> <p>また、今後は複数業者に推計値算出をお願いするなどして、余裕を持った対応をお願いします。</p> <p>お忙しい中、様々な対応に追われることも重々承知ですが、できない理由を探したり検討するで終わるのではなく、未来のある子供たちのことを真剣に考えて、子供たちが笑顔で過ごせる環境になることを切に願います。</p> <p>厳しい意見を書いてきましたが、職員の皆様には様々な対応をさせていただいており、感謝しております。子供のことを1番に考えているという根拠は同じだと思いますので、引き続きよろしくお願いいたします。</p>
174	<p>今では住みやすい街、印西市と上位に上がるほど、確かに住みやすい街ですが、ここ数年は住宅ばかりが増え、保育園、幼稚園、小学校、中学校、小児科が全く足りていない現状が目立っていると思います。原地区に住んでいる子供達だけが、こんなことに巻き込まれているのはおかしいなと思います。設備が整っていないのに、住宅ばかり増やすのはどうかと思うのが正直なところです。事前準備ができていないことが浮き彫りになっていると思います。</p> <p>子供達が遊べる公園や遊具が不足していると思いますし、放置されているような草がボーボーで、遊具がボロボロの公園もあります。</p> <p>また、個人的な意見になってしまいますが、印西市はひとり親世帯に冷たすぎま</p>

	<p>す。他の地区、県外では家賃補助や水道代などの補助があったり、住む場所の提供などもすすめているところがある中、印西市では国だけの補助かと思います。ファミリー層にはいいかもしれませんが、印西市はが好きで、住みたいのひとり親世帯は住めないのでしょうか？もっと、ひとり親世帯がどれだけ厳しいのか考えていただければと心から強く思います。月2万円の補助で何ができますか？家賃さえ、水道ガス電気代さえまかなえません。</p> <p>一時的な補助が時折見られ、助かるときもありますが、それでは暮らして行けないのが現状です。</p> <p>子供の予防接種などの案内も、足りないと思います。接種漏れが無いよう、他の地域がどのような対策をとっているか、少し目を向けて欲しいです。</p> <p>昔は良かったのに、と言われない地域作りを進めて言って欲しいです。以上</p>
175	<p>お忙しい中アンケートの実施ありがとうございます。</p> <p>増築を繰り返している原小学校では、子供たちの健全な成長を犠牲にせざるを得ません。</p> <p>現在 原小学校に通っている子供たち・その保護者・これから入学を控えている保護者の方々は、大きな不安・不満を抱えています。</p> <p>原小学校増築案を強行するのであれば、1人でも希望のあった小学校へのスクールバスの運行を、人数を問わず実施していただきますようお願いいたします。</p> <p>また、来年度に間に合わなくても、新たに小学校・中学校を作ってください。条例を変えてください。</p> <p>そもそもの通学区域の見直し変更をしてください。</p> <p>苦渋の決断で区域外の小学校に通わせていただいた場合でも、次は中学校の問題に直面します。</p> <p>手続きが複雑かつ多大な費用と時間、労力がかかることは重々承知です。</p> <p>できない理由を挙げていくのではなく、できることから動き始めていただけますか。</p> <p>市長・議員・委員の方々へ、これまで寄せられた保護者の意見を、どうか繰り返しお伝えください。</p> <p>1月の説明会后や今回届いた意見も、再度まとめて公開してください。</p> <p>適正配置審議会会議のそれぞれの発言者の氏名を公開してください。</p> <p>決定権のある方々、どうかお願いします。未来のある子供たちのことを真剣に考えて、</p> <p>小学校・中学校の この大きすぎる問題 解決に向けて早急に動いてくださることを切に願います。</p> <p>決定権のない子供たち・保護者・市民の小さな意見に耳を傾け、動いてくださっている方々、心から感謝申し上げます。</p>

176	<p>現在 5 才の娘、0 才の息子がおります。</p> <p>2 人とも原小学校もしくは同距離程度の徒歩で通える小学校に通わせたいと思っております。</p> <p>理由といたしましては 2 点あります。</p> <ol style="list-style-type: none">1 娘自身が近所や同じ幼稚園のお友達と同じ学校に通いたいと希望している2 災害等の緊急時家から徒歩でもすぐに迎えに行ける距離の学校に通わせたい <p>ですので、スクールバスで通うような遠くの地域へ子供を通わせるのは子供自身も親自身も不安を感じるため、希望は致しません。</p> <p>公立の一番近い小学校に不自由なく入学できるというのが日本の義務教育課程で当然のことだと思いますのでこのようなアンケートが送付されてきて戸惑っております。</p> <p>ぜひ新しい学校を新設してください。</p> <p>東の原 3 丁目は相当な世帯数が引っ越してきており、着工計画が出来上がった時点で原小学校の受入が難しいのはわかっていたことではないのでしょうか。</p> <p>広い土地も沢山まだ残っており、新しい小学校自体設置可能ではありませんか。</p> <p>今後児童数が減った時に新設学校が不要になるから踏み切れないと伺いましたが、その後も有効活用できる施設になるよう工夫して考えて建てれば良い話かと思えます。</p> <p>商業施設もたくさんあり、広く住みやすそうでした。移住してきました。</p> <p>データセンター誘致で税収も見込まれ、素晴らしい政策かと存じます。</p> <p>しかし幼稚園さえも市内入園が厳しい状態で、次は小学校も定員超過予想と言いは悪いですが住民は呼んだら呼びっぱなし、住民税を取るだけ取っていざ支えている子育て層には還元されないのだなと残念に思っております。</p> <p>ぜひ印西市を支える子育て層、それから未来ある子供たちのために英断をお願いしたいと思います。</p>
-----	--